
Conseil de groupe virtuel
25/05/2020

Présent.e.s : Paul, Sandra, Anne, Raoul, Aurélie, Sarah, Wendy, Isa, Morgane

1 Retour sur le dernier week-end
Mea culpa de Paul sur l’organisation des deux activités du dernier week-end : pas assez 
d’accompagnement des respons’ dans le choix du lieu notamment :
- Pas de repli en dur sécurisé pour les éclés à Teillay
- Ferme en cavale inadaptée (coin cuisine…) pour l’accueil de lutin.e.s / louveteaux-ettes pour un 
week-end, a fortiori froid et pluvieux.

Isa pointe le problème du désistement de respons’
Morgane : question de la météo difficile et du lieu de la ferme en cavale qui est un peu inadapté 
pour accueillir des petits
Wendy : un retour négatif d’une maman. Très fatigant, peu de respons’ le dimanche. Mais le week-
end s’est quand même bien passé.
Proposition de Marie-Michèle (maman de Hyacinthe) faite à Paul d’apporter une aide aux respons’ 
sur l’organisation.
Raoul : un peu tôt dans l’année pour camper avec des lutin.e.s – louveteaux-ettes ?

2 Suite de l’année – Camp d’été
Point sur la situation suite au comité régional : Pas d’activité possible pour l’instant (jusqu’au 2 
juin). En attente de la nouvelle directive. Vu le délai (31 mai) et les incertitudes sanitaires, difficile 
de déposer une déclaration de camps pour juillet chez Loups Blancs, même si ça a été fait par 
d’autres groupes pour lesquels le travail était plus avancé.

Wendy : Fin juin Ralu-Ralou en réflexion. Possibilité de décaler en septembre
Complément de Sandra : déclaration 1 mois avant → possible jusqu’au 10 juin si début de camp le 
10 juillet

Sarah : des projets pour les aînés mais très difficile avec le flou. Baisse de motivation après 
l’abandon du projet au Maroc. Se profile une semaine de chantier au Bec Rond et une semaine à 
Belle-Île. L’itinérance prévue initialement ne semble plus possible.

Isa : trouve totalement irréaliste de monter un projet de camp en une semaine début juin. Août 
problématique car beaucoup de parents en congé. Idée plutôt de faire une activité avec les enfants 
de cette année mais en fin d’été/septembre.
Morgane : va dans le sens d’Isa. Plaide pour un format mini-camp de groupe, bénéfique pour la 
dynamique du groupe. Signale une demande d’un groupe du Lot de partager un camp avec un 
équipage éclé.

Sandra : (réponse à Isa) on est sensé organiser d’ores et déjà le camp au cas où on aurait le feu vert.
Rappelle un projet de camp lutin porté par Montaigne qui pourrait accueillir nos lutin.e.s.



En cas d’interdiction de séjour avec nuitée, possibilité d’organiser des activités à la journée.

Sarah : dangereux de vouloir porter un projet à tout prix. Quid de la disponibilité des respons’ ?
Point de Sandra sur la dispo des respons :
- Delphis et Louan pas dispo, Childéric éventuellement pour un mini-camp (fonction des dates), 
Lysig toujours motivée et dispo, Eva (?)
- Wendy et Zoë non dispo. Siobhan dispo, Charles, Max et Thibault aussi
- Lutin : Pierre dispo
Tout ça dépend éventuellement des dates.

Isa va dans le sens de Sarah. 

Morgane fait une synthèse des possibilités :
- Lutins avec Montaigne
- Louveteaux au Bec aussi avec Montaigne
- Éclés dans le lot
Mais plaide aussi pour ne pas monter de projets en propre.

Sarah : OK pour le camp lutin.e.s
Accueil à la journée compliqué en terme d’organisation

Pistes à soumettre pour un sondage :
- camp avec d’autres groupe en juillet
- camp en aout
- mini-camp fin aout
- question sanitaires (OK si feu vert de la DDCSPP?)
- accueil à la journée

Morgane : possibilité de dormir en tente individuelle + les règles sanitaires devraient s’assouplir.

Sarah : enfant seul dans sa tente pas rassurant d’un point de vue de l’animation car pas de contrôle 
des pairs.

Isa : les règles vont s’assouplir, mais pas le 2 juin.

Paul : qu’est ce qu’on décide ??

Sandra : organiser un camp = impossible
Sonder les parents 
Accueil au Bec Rond à la journée ?

Sarah : sonder les familles, sonder les respons’ (activité à la journée ou non), garder le projet lutin

Morgane se propose de ré-interroger le groupe du Lot. (nombre d’enfants notamment)

Paul : sceptique sur la pertinence de l’accueil à la journée

Sandra : idée de Loïc équipage dans la forêt autour du Bec pour limiter les rencontres entre enfants/
parents avec un directeur sur le Bec. (Reviens vers Loïc au sujet du camp lutin.e.s)
Une session BAFD pourrait se tenir en juin. Si Lysig y participe elle pourrait être directrice 
stagiaire. Appui possible de Childéric ?



Paul : échange téléphonique avec Lysig qui mène des recherches de son coté. Lysig a évoqué 
l’éventualité d’utiliser le terrain de Saint-Malo (distance raisonnable, un peu d’équipement sur 
place).

Précision de Sarah sur le terrain de St Malo : adapté à des grands éclés/aînés pas pour des 
louveteaux.

Décision de se voir pour un prochain conseil le jeudi 4 juin 18h à la perm’. On aura du nouveau 
côté gouvernement. D’ici là, essayer d’avancer sur les différents scenarii évoqués.
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